

Pourquoi tout juge est en principe magistrat mais que tout magistrat n'est pas un juge?

Par **Bassamba Deno**, le 10/03/2016 à 09:00

bonjour aide moi a repond cette question pourquoi tout juge est en principe magistrat mais que tout magistrat n'est pas un juge?

Par **Camille**, le 10/03/2016 à 09:27

Bonjour,
Bien, le titre. Et en bon français, ça donne quoi ?

Par **Bassamba Deno**, le 10/03/2016 à 11:19

bonjour a tous c'est un exercice doivent etre corriger svp

Par **Camille**, le 10/03/2016 à 11:46

[smile31][smile25]

Par **qsfsdf**, le 10/03/2016 à 22:29

Voir décision de la CEDH selon laquelle les magistrats du Parquet ne sont pas des juges car ils ne présentent pas les garanties d'indépendance et d'impartialité requis.

Par **Camille**, le 11/03/2016 à 08:15

Voir Charte du forum...

Par **Bassamba Deno**, le **11/03/2016** à **20:14**

merci j'ai eu une idee